新たな飛躍に向けて

石川伸一郎社長就任とQS9000 品質マネジメントシステム認証取得

平成9年1月10日(1997年)、石川伸一郎社長が就任された。石川伸一郎社長就任とほぼ同時に 我が社は業界に先駆け、米国三大自動車メーカー(ビッグスリー)が主導する品質マネジメントシス テムQS9000の認証を取得した。

自動車産業がグローバル化し、世界的企業との取引が活発となる中、「明日に向かって、スピード集中・独自性を発揮して質の創造と変革に応える集団となり、ガスケット世界NO.1を目指す」という方針が示された。

ISO 90000 PERRY JOHNSON REGISTRARS

ISO-QS9000認証旗

ISO 14001 国際環境規格を取得

平成15年10月(2003年)、清原工場と技術研究所はISO 14001 国際環境規格認証を取得した。 平成16年10月(2004年)に宇都宮工場、平成17年10月(2005年)に千住工場が取得し、我が社の 環境問題への取組みが評価された。

ISO/TS16949(自動車産業向け品質マネジメント認証)を取得

平成16年1月26日~30日(2004年)にかけて受審し、5月13日付けで審査機関「テュフ・マネジメントサービス社」(本拠 ドイツ)から千住、清原、宇都宮、以上3サイトを対象とする ISO/TS 16949の認証を取得した。我が社は審査機関テュフ・マネジメントサービス社から ISO/TS 16949:2002の認証を受けた第一号の日本企業であり、我が社の高い品質マネジメントシステムが世間から評価された。



ISO/TS 16949審査の様子